

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Nosotros hemos optado por realizar en el proyecto una tienda de compra-venta de ropa, donde los clientes puedan tanto proporcionarnos ropa, que posteriormente se arreglará para poder venderla, como comprar ropa de segunda mano que nos encargamos de pedir y recibir. Nuestro proyecto se llama RE-NUEVA, y hemos decidió escoger un juego de palabras significando que al renovar la ropa puedes conseguirla como nueva. Por tanto nosotros hemos querido plantear nuestro proyecto ayudando al medio ambiente, ya que es un tema que creemos que todo el mundo debe implicarse para conseguir derrotar los problemas que existen en nuestro mundo que poco a poco van destruyendo el planeta. Además, la economía circular también está presente en este proyecto la cual está en constante funcionamiento.

